

## “Beto” Valle, diputado del PRI:

# “ES NECESARIO GARANTIZAR A LA NIÑEZ EL ACCESO A LA CULTURA Y AL DEPORTE”



Se llevó a cabo en el Congreso del Estado la instalación de la Comisión de Deporte y Cultura que preside el Diputado HUMBERTO VALLE, de Tecate, quien mencionó que estará coordinando los programas con el Instituto del Deporte y la Cultura Física del Estado. La ceremonia tuvo lugar en la Sala Mujeres Forjadoras de la Patria, la cual se llenó del aroma a pan procedente de Tecate, pues el joven legislador llegó con una caja enorme llena de conchas, cuernitos y empanadas. El legislador militante del PRI pronunció un vibrante mensaje donde destacó “la importancia de garantizar a la niñez el acceso a la cultura y al deporte”.



**Miren lo que publicó El Regional de Sonora. ¿A ALITO MORENO LE TOMARÁ PROTESTA MANLIO?**

**Dr. Rodrigo Núñez Méndez**  
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

**¡YO CUIDO TU CORAZÓN!**

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adscrito, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

**MEXICALI.- JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ,** Juez de Distrito nacido y radicado en Tijuana, quien desde chico trabajó en el “deshuesadero” de su padre en esa ciudad, o para que se esuche más bonito, en el negocio dedicado a la compra venta de refacciones usadas, no está de acuerdo con el paro laboral de juzgadores y trabajadores del Poder Judicial Federal, pero está en contra de las reformas que se pretenden aprobar en el Congreso de la Unión.

“Con esa reforma no estoy de acuerdo, pero sí en una reforma integral que involucre a las corporaciones policíacas y a las fiscalías, para los que no cumplan sean inhabilitados y destituidos, empezando por los que tienen la responsabilidad de la seguridad pública y la salud”, añadió el juez que fue “atacado” sin piedad en una de sus maneras por el presidente AMLO, por sacar de la cárcel al ex procurador general de la República, JOSÉ MURILLO KARAM y mandarlo a prisión domiciliaria.

Dijo que ante lo que parece venir, se está preparando “PARA RENUNCIAR Y RETIRARSE CON DIGNIDAD Y A LA VEZ, DEJARLE LA VARA MUY ALTA A LOS QUE VIENEN, PARA QUE EL DÍA DE MAÑANA LOS CIUDADANOS PONDEREN EL ANTES Y DESPUÉS”.

RIVAS es un juez especial, de los que no se dan en maceita. Parte de su sueldo lo destina a apoyar a las familias

menos afortunadas. En Acaapulco, a damnificados del huracán Otis, les repartió comida y ropa. En Mexicali, cuando aquí se desempeñó de juez, visitaba cada 10 de mayo a las madres internas en el Cereso y les llevaba flores, pastel y regalos.

Actualmente desempeña sus funciones de Juez de Distrito en Tijuana y en esa ciudad planea instalar una carpa afuera del hospital del IMSS para manifestar su solidaridad a familiares de los pacientes que, pendientes de sus seres queridos hospitalizados, permanecen en el rayo del sol y duermen tirados al aire libre, sin que ninguna autoridad se apiade de ellos. Igualmente le duele lo que ocurre en Mexicali, donde la CFE apuñala la economía popular y atenta contra los derechos humanos, al expedir recibos inflados, recibos locos y cortar el suministro de energía eléctrica a familias que no pueden pagar en el plazo fijado en la factura.

Dijo RIVAS GONZÁLEZ que le duele cuando desde el gobierno en turno se tasa de corruptos a todos los jueces federales. “Que digan quién o quiénes son corruptos y que los denuncien con pruebas”, expresó.

“Me siento ofendido cuando afirman que todos somos corruptos, porque a mí me costó un huevo llegar a donde estoy; en mi carrera judicial, yo vengo desde abajo”, dijo.

Este viernes tendrá lugar el evento denominado “Feria de Paz y Desarme Voluntario”, que se viene realizando en los 50 municipios con mayor incidencia delictiva en todo el país, buscando unificar esfuerzos para atender a lo que se considera una de las causas de la inseguridad y violencia. Se trata de una estrategia

promovida por el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que encabeza ROSA ICELA RODRÍGUEZ, teniendo como su coordinador responsable a FERNANDO BAUTISTA. Así que, si otra cosa no sucede, por ahí andarán la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y la presidenta municipal, NORMA BUSTAMANTE, acompañados de funcionarios y colaboradores, así como autoridades del sector educativo, salud, empleo, bienestar y desde luego de las corporaciones de seguridad y fuerzas armadas, quienes realizarán la campaña para canjear armas, municiones y explosivos a cambio de dinero. La invitación es a partir de las 10 de la mañana, en el Centro Estatal de las Artes, en Río Nuevo.

Desayunaron ayer en El Quiriego, en Mexicali, el director general del Registro Público de la Propiedad y del Comercio, CARLOS MURGUÍA y quien fue director estatal de la COEPRIS durante el reinado de Bonilla en la entidad, DANIEL GUTIÉRREZ INSUNZA, mismos que fueron saludados por el Director General del Canal 66 y el Canal 33, LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ; el director de Noticias, FRANCISCO JAVIER GARCÍA VILLANUEVA; el asesor jurídico de la poderosa empresa de televisión, MARCO AURELIO “El Emperador” GÁMEZ SERVÍN y el autor de La Estampida de los Búfalos, mismos que estábamos en la mesa contigua.

A propósito, este reportero agradece a FRANCISCO JAVIER el detalle de haberme obsequiado una figura de búfalo esculpida en hierro, misma que adquirió en una ciudad norteamericana. Al pulsarla, casi me dislocaba el brazo. - ¿Te vas o te quedas?, le preguntó el columnista a CAR-



Ante las reformas que vienen

## “ME ESTOY PREPARANDO PARA RETIRARME CON DIGNIDAD”, dijo JUEZ FEDERAL QUE AYUDA A LOS DESAMPARADOS

“Me estoy preparando para retirarme con dignidad”, dijo el juez de Distrito comisionado en Tijuana, JOSÉ RIVAS GONZÁLEZ, al ser cuestionado sobre las reformas que vienen en el Poder Judicial Federal. Dijo no estar de acuerdo con el paro de los juzgadores y trabajadores en el PJF y declaró encontrarse en contra de la reforma que se pretende aprobar en el Congreso de la Unión. (Más información en esta edición)

LOS, en relación a los rumores de que dejará el RPPC.

“Hasta ahorita a mí no me han dicho nada”, dijo el ex diputado del PRI, quien acostumbra saludar a sus amigos con la siguiente frase: ¿Cómo has estado, muñeco?

Durante la ceremonia de instalación de la Comisión de Cultura y Deporte de la XXV Legislatura, a la cual acudió la Secretaria de Cultura ALMA DELIA ABREGO CEBALLOS en representación de la gobernadora MARINA DEL PILAR, el diputado ADRIÁN HUMBERTO VALLE BALLESTEROS, destacó en su mensaje la importancia de garantizar a la niñez el

acceso a la cultura y al deporte, como derechos fundamentales para su formación integral.

La ceremonia tuvo como sede la Sala Mujeres de Baja California Forjadoras de la Patria, donde el diputado por el distrito electoral con cabecera en la ciudad de Tecate, llamó la atención por su parecido a “Clark Kent”. Se cree que por ser de oposición al ser emanado de las filas del PRI, las cosas se le podrían poner color de hormiga, pero auguramos que el impulso a la cultura y al deporte puede ser un punto de encuentro de las distintas fuerzas políticas, si en esta legislatura se trabaja en una agenda incluyente.



**Por Alfredo Mendoza R.** ¡Causó ruido, pues!

Ciertamente, han sido más las opiniones positivas que las negativas, ya que la mayoría percibe el anuncio como un intento de la próxima presidenta municipal de refrescar con nuevos rostros y nuevos talentos el ejercicio gubernamental.

AGATÓN MUNÍZ dio a conocer a través de un comunicado de prensa, que abriría un periodo para recibir los currículums vitales de los interesados e interesadas en participar como funcionarios en el XXV ayuntamiento.

Lo que quedó pendiente de precisar es cómo será el proceso de entrevistas y quién o quiénes tendrán la responsabilidad de seleccionar a los futuros funcionarios municipales.

Entre las voces en contra de la propuesta, hay aquellos que consideran innecesaria la contratación de nuevos servidores debido a lo sobrecargada que está la nómina del gobierno local.



**CLAUDIA AGATÓN.** Quiere a alcaldesa electa abrir gabinete a nuevos perfiles ciudadanos.



Otros sostienen que buscar perfiles externos resulta innecesario, cuando entre los empleados de base hay elementos que cuentan con la formación profesional para asumir una encomienda pública de relevancia.

Una de las voces a favor de la propuesta de la alcaldesa electa, es la del presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), MARCO ESTUDILLO BERNAL.

“Resulta saludable que el ejercicio de gobierno se refresque, que se nutra de profesionales en todas las áreas; pero será mucho más saludable si el propósito va encaminado a la construcción de una entidad de gobierno que se ubique más próxima a los intereses de los ciudadanos”, subrayó el líder empresarial.

ESTUDILLO BERNAL explicó que, si en la iniciativa privada la Incorporación de nuevos talentos es una práctica tan obligada como necesaria, en el ejercicio gubernamental no tiene por qué ser diferente.

¿A la hora de tomar una de-



**El presidente del CCEE, MARCO ESTUDILLO,** dijo estar a favor de que los gobiernos se nutran de nuevos perfiles ciudadanos.



**El polémico proyecto de ciclovia. No solo son sus trazos ajenos a estudios sobre movilidad, sino el manejo discrecional de los recursos invertidos.**

Y es que para los que no lo saben, la futura legisladora tiene entre sus familiares más cercanos a reconocidos profesionales del derecho.

Seguro los consultará antes de tomar una decisión.

El malogrado proyecto de la ciclovia, no se resolverá solo con las adecuaciones obligadas.

Eso apenas será un paso.

Otros pasos obligados serán: 1. Precisar el monto de la inversión. 2. Precisar el nombre de la empresa que hizo el estudio, quién la contrató y cuánto cobró. 3. Precisar el nombre de la empresa que ejecutó los trazos de ciclovia, quién la contrató y cuánto cobró.

Y es que si bien fue la empresa Energía

Costa Azul (ECA) la que aportó los recursos, al invertirlos en un proyecto público y en donde hay instancias de gobierno involucradas, qué mejor que la transparencia.

La venta de boletos para el concierto que dará LUIS MIGUEL En el Valle, no despegó.

Según me decían, uno de los temas que más preocupan a los empresarios responsables del espectáculo, es lo relacionado al pago de impuestos.

Que por acá las tasas que se aplican son muy altas, se quejan promotores artísticos.

¡Para darnos una idea, tan sólo el gobierno municipal aplica una tasa del 10 por ciento sobre boletaje vendido!

Hace algunos años era muy socorrido recurrir a partidos políticos o asociaciones civiles para disminuir el monto de los impuestos a pagar. Pero ese recurso es cosa del pasado. Ya no lo compran los gobiernos.